



Du 21 novembre au 18 décembre prochains, le monde du football sera concentré sur la Coupe du monde.

Si d'autres stars comme Cristiano Ronaldo, Lionel Messi, Karim Benzema et Robert Lewandowski, joueront probablement leurs dernières Coupe du Monde, d'autres joueurs n'auront plus cette chance (Zlatan Ibrahimovic, Giorgio Chiellini...).

La Norvège d'Erling Haaland, la Côte d'Ivoire de Sébastien Haller, l'Italie de Gianluigi Donnarumma ne participeront pas à cette édition de la Coupe du monde. Mais, ces joueurs sont encore jeunes pour participer à l'édition 2026.

Sans tarder, voici les stars qui rateront la Coupe du monde 2022 au Qatar.

Haaland (Norvège)

Ibrahimovic (Suède)

Donnarumma (Italie)

David Alaba (Autriche)

Vidal (Chili)

Diaz (Colombie)

Mahrez (Algérie)

Dzeko (Bosnie-Herzégovine)

Aktürkoglu (Turquie)

Aubameyang (Gabon)

Haller (Côte d'Ivoire)

Immobile (Italie) /Isak (Suède)

Kessié (Côte d'Ivoire)

Kulusevski (Suède)

Mkhitaryan (Arménie)

Odegaard (Norvège)

Osimhen (Nigéria)

Pépé (Côte d'Ivoire)

Salah (Égypte)

Schick (République tchèque)

Skriniar (Slovaquie)

Soucek (République tchèque)

Zaha (Côte d'Ivoire)

Verratti (Italie)

Chiellini (Italie)

Bonucci (Italie)

Ref: Infos Sports
